



D^{re} May Choi – Nommée l'une des 40 meilleures personnes de moins de 40 ans par le Calgary Avenue

La D^{re} May Choi a été classée parmi les 40 meilleures personnes de moins de 40 ans en 2023 par le Calgary Avenue Magazine. Ce prix annuel récompense les meilleurs et les plus brillants bâtisseurs de communautés, chefs de file et artistes de moins de 40 ans, qui excellent dans leur carrière, rendent service à la communauté et qui font briller Calgary. La D^{re} Choi a été nommée dans les « 40 meilleures personnes de moins de 40 ans » en raison de son dévouement à aider les patients atteints de maladies rhumatismales auto-immunes et de ses réalisations dans le domaine de la recherche. Elle est honorée de cette reconnaissance et remercie ses mentors, les D^{rs} Marvin Fritzler, Ann Clarke et Karen Costenbader, ainsi que sa famille pour leurs conseils et leur soutien, sans oublier son défunt père, le D^r Vincent Choi, pour l'avoir incitée à suivre ses traces.



D^r Jordi Pardo Pardo – Nommé président par intérim du conseil d'administration de Cochrane

Le D^r Jordi Pardo Pardo a été nommé président par intérim du conseil d'administration de Cochrane lors de la dernière réunion en septembre 2023. Cochrane est un réseau international à but non lucratif qui établit la norme de référence pour la synthèse des résultats de la recherche en santé afin de faciliter les soins de santé fondés sur des données probantes. Les Cochrane Reviews, qui se trouvent dans la Cochrane Library (www.cochranelibrary.com), sont à jour, respectent une méthodologie scientifique rigoureuse et sont exemptes de conflits d'intérêts commerciaux.

Jordi est la personne-ressource pour le soutien méthodologique des lignes directrices de la Société canadienne de rhumatologie.

Nos héros canadiens en rhumatologie : la D^{re} Claire Bombardier

(suite de la page 21)

plus cités que ceux de ses pairs de l'Université de Toronto, du Canada et des États-Unis, et étaient statistiquement similaires à ceux de ses pairs européens ».

À ce jour, la D^{re} Bombardier a publié plus de 400 articles très cités, dont des articles de consensus de groupe, des articles de chercheurs indépendants sur les mesures et les méthodes, des essais contrôlés à répartition aléatoire dans des revues à fort impact, ainsi que le rapport très cité sur l'impact de l'arthrite au Canada (disponible à l'adresse suivante : <https://www.arthritisalliance.ca/fr/>). Plus récemment, ses publications principales explorent les expériences réelles des personnes atteintes d'arthrite inflammatoire dans le cadre des soins habituels. La D^{re} Bombardier est classée 19^e au Canada et 567^e parmi les meilleures femmes scientifiques au monde par *Research.com* (en 2023).

En 2019, lors du gala de la Société de l'arthrite *Trailblazing Women in Arthritis*, la D^{re} Bombardier a reçu le prix inaugural

et a parlé de l'important travail qui attend les professionnels et ceux qui espèrent entrer dans les domaines de la médecine, de la recherche, de l'éducation et de la politique. « Je suis très fière du nombre de femmes puissantes et influentes qui travaillent aujourd'hui dans notre domaine. Mais il est important de se rappeler de ne jamais prendre pour acquis que ces voies sont maintenant ouvertes et disponibles à toutes. D'autres femmes auront besoin de notre aide à l'avenir. Et, plus encore, des personnes issues d'autres communautés auront besoin de notre aide pour surmonter et éliminer les obstacles. Les Canadiens issus de groupes divers et sous-représentés, les réfugiés, les nouveaux arrivants et les personnes vivant avec des handicaps évidents ou non ont besoin de notre soutien pour accéder aux possibilités de formation et de pratique. Nous devons évoluer vers l'inclusion, à l'accessibilité et à l'équité dès la conception; les pratiques inclusives stimulent l'innovation et profitent à tous ».



D^r Alan Rosenberg – Élu membre de l'Académie canadienne des sciences de la santé (ACSS)

Le D^r Alan Rosenberg, rhumatologue pédiatrique à l'Université de Saskatchewan, a été élu membre de l'Académie canadienne des sciences de la santé (ACSS). Les membres de l'ACSS, dont les spécialités représentent un large éventail de disciplines liées aux soins de santé et à la recherche sur la santé, identifient et évaluent les défis liés à la santé et recommandent des solutions stratégiques et réalisables. En tant que membre de l'ACSS, le D^r Rosenberg aura le privilège de collaborer avec d'éminents collègues pour s'attaquer aux principaux problèmes de santé de la société. Il contribuera à mettre en lumière les questions de santé infantile et de rhumatologie pédiatrique, aidera à conceptualiser des plans d'action et veillera à ce que les solutions recommandées par l'ACSS soient efficacement mises en œuvre.



D^r Murray Urowitz – Prix de l'impact global du réseau universitaire de santé (UHN)

Le D^r Murray Urowitz a grandement contribué à notre compréhension de la maladie auto-immune chronique complexe et mortelle qu'est le lupus érythémateux disséminé (LED), notamment en ce qui concerne le traitement des patients et à la prise en charge de la maladie, ce qui permet aux patients de vivre plus longtemps et d'avoir une meilleure qualité de vie. Il est à l'origine de la découverte de l'augmentation de la mortalité cardiovasculaire et des conséquences à long terme liées aux stéroïdes chez les patients atteints de lupus érythémateux disséminé (LED).

Le D^r Urowitz a fondé la première clinique du lupus au Canada en 1970, à l'ancien hôpital Wellesley, avant de la transférer à la Toronto Western Hospital au milieu des années 1990, où elle est toujours en activité. Il a également dirigé la création de la première et de la plus grande base de données sur le lupus en Amérique du Nord. Comme l'a déclaré le D^r Nigil Haroon, « son travail a mis Toronto et l'UHN sur la carte, et ses contributions à la recherche et à la formation continueront à servir les patients du monde entier grâce à des soins excellents et appropriés ».

PRIX, NOMINATIONS ET DISTINCTIONS

Le *JSCR* souhaite reconnaître les contributions de ses lecteurs au domaine médical et à leurs communautés locales. Pour que ces prix, nominations ou distinctions soient annoncées dans un prochain numéro, veuillez faire parvenir les noms des lauréats, les détails pertinents et un bref compte rendu de ces distinctions à l'adresse suivante : JyotiP@sta.ca. Les photos sont vivement encouragées.